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Sommario/riassunto Conçue pour des lecteurs de culture française, dans une perspective
comparative, cet essai introductif place quelques repères sur le terrain
faussement proche (« Dostoïevski et Tolstoï »), mais en réalité mal
connu de la littérature russe. Ces repères, qui restent le plus souvent
implicites dans les ouvrages disponibles, sont abordés ici dans une
démarche progressive, à partir des stéréotypes les plus courants (la
francophonie du « prince russe », « l’âme russe »), pour aboutir aux
questions les plus pertinentes, comme celle de la relation singulière de
la littérature russe avec « la vérité », qui lui donne une coloration
prophétique, exotique. Les spécificités de la littérature russe, ses
différences avec la littérature française, sont présentées de la manière
la plus accessible possible, à l’aide de quelques outils parmi les plus
largement utilisés dans les études littéraires, comme la théorie du
«champ littéraire» de Bourdieu, ou la réflexion de Foucault sur la «
fonction-auteur ».  An unprecedented intercultural approach to russian
literature is presented here in the most accessible way possible.
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Sommario/riassunto This book offers a collection of 17 scientific papers about the
computational modeling of fracture. Some of the manuscripts propose
new computational methods and/or how to improve existing cutting
edge methods for fracture. These contributions can be classified into
two categories: 1. Methods which treat the crack as strong
discontinuity such as peridynamics, scaled boundary elements or
specific versions of the smoothed finite element methods applied to
fracture and 2. Continuous approaches to fracture based on, for
instance, phase field models or continuum damage mechanics. On the
other hand, the book also offers a wide range of applications where
state-of-the-art techniques are employed to solve challenging
engineering problems such as fractures in rock, glass, concrete. Also,
larger systems such as fracture in subway stations due to fire, arch
dams, or concrete decks are studied.

Autore Rabczuk Timon

Materiale a stampa

Monografia


